



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9352

21/02/2017

21336

**AUTOR/A:** SERRADA PARIENTE, David (GS)

### RESPUESTA:

La subvención nominativa por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), para ARCO 2017 fue de 40.000 euros. Esa cantidad fue destinada, como en años anteriores, a facilitar la presencia en la feria de artistas y galerías de América Latina.

Asimismo, por primera vez en ARCO, la Real Academia de España en Roma (RAER) contó con un espacio de promoción de la citada Academia y sus becarios. Para la producción, montaje y promoción del stand se aportó la cantidad de 15.000 euros.

Madrid, 3 de mayo de 2017